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Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Romy Penz 
 AfD- Fraktion 
 
 
Thema: EU-Schulprogramm für Obst, Gemüse und Milch 2023 und 2024 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 

1. Wie viele Einrichtungen nahmen im Schuljahr 2023/24 am EU-Schulprogramm teil und 
wie viele standen jeweils auf der Warteliste? (Bitte getrennt nach Produktgruppe, Kin-
dertageseinrichtung, Grundschulen, Förderschulen für jeden Landkreis und jede Kreis-
freie Stadt aufschlüsseln.) 
 

2. Wie viele Einrichtungen konnten bis zum Stichtag 30. Juni 2023 keine entsprechende 
Liefervereinbarung vorlegen und haben somit ihre Teilnahmeberechtigung verloren? 
(Bitte aufschlüsseln nach Art der Einrichtung, Landkreis bzw. Kreisfreier Stadt.) 
 

3. Wie viele Einrichtungen nehmen im aktuellen Schuljahr 2024/25 am EU-Schulpro-
gramm teil und wie viele stehen aktuell auf der Warteliste? (Bitte getrennt nach Produkt-
gruppe, Kindertageseinrichtung, Grundschulen, Förderschulen für jeden Landkreis und 
jede Kreisfreie Stadt aufschlüsseln.) 
 

4. Wie viele Einrichtungen konnten bis zum Stichtag 30. Juni 2024 keine entsprechende 
Liefervereinbarung vorlegen und haben somit ihre Teilnahmeberechtigung verloren? 
(Bitte aufschlüsseln nach Art der Einrichtung, Landkreis bzw. Kreisfreier Stadt.) 
 

5. Wie hoch wären die Kosten aktuell, um flächendeckend alle Kindertageseinrichtungen 
und Kindertagespflegeeinrichtungen sowie alle Grund- und Förderschulen mit der Pro-
duktgruppe „Milch“ oder der Produktgruppe „Obst/Gemüse“ zu versorgen? (Bitte Kosten 
insgesamt sowie separat für die Bereiche Kindertageseinrichtungen und Kindertages-
pflegeeinrichtungen sowie Grund- und Förderschulen aufschlüsseln.) 

 
 

Dresden, 07.08.2024  
 
 
Romy Penz, MdL 
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